

【4月5日（金）】

◆始業準備ワーキング

就任式・始業式・入学式のワーキングが行われました。

新年度を気持ちよく迎えられるように、6年生が体育館や教室等の掃除や準備を行いました。

準備後にはさわやか班掃除がなぜ必要なのか、なぜたて割り班で活動するのか意義を考え合いました。



【4月8日（月）、9日（火）】

◆始業式・入学式

平成31年度の新学期が8日にスタートしました！

期待に胸を踊らせる子どもたち。

そして翌日9日には、ピカピカのランドセルを背負った1年生が入学しました。



本校では異学年のペアさんもちます。1年生のペアさんは5年生。

5年生は、ペアさんができたことに喜びつつも緊張の面持ち・・・。

しかし、さすがは5年生。

お兄さんお姉さんとして1年生に名札をつけてあげました。

その後、たてわり班活動で1年生をお迎えしました。



【4月16日（火）】

◆自伸会入会式

今日は、1校時に自伸会入会式がありました。1年生も自伸会の仲間入りです。

2年生は歓迎の歌とダンス、3年生は歓迎の言葉、4年生は花のアーチ、5年生は1年生のサポート、6年生は自伸会信条の説明の劇を行いました。各学年が3つの信条のもと、目的をもって準備し1年生を迎えました。1年生は全児童の前で緊張しましたが、頑張っ一人ずつ自己紹介を行いました。



【4月26日（金）】

◆さわやか班遠足

さわやか班遠足に行きました。

本年度もポポロに行く予定でしたが、他の学校2校、幼稚園2校と重なるため、6年生が1年生のためにどこかよいか考え直し、古城通り公園に行きました。

公園では、全校でレクリエーションをしたり、班でおいしいお弁当を食べたり遊んだりして仲を深め、目的を意識し行動しようとする姿が見られました。

学校に帰ってから、今後の学校生活で生かせるよう、班ごとに振り返りを行いました。

これからも子どもたちの成長が楽しみです。

